Séjour VTT à Ettal

JUMELAGE

mercredi 22 mai 2013, par Laurent

Cette année, les VTTistes ont participé au séjour annuel organisé avec nos amis jumelés de Winneden. Le rendez vous est fixé jeudi 9 mai à 18h30 à Ettal, en Allemagne. Mercredi étant férié, nous avons décidé de partir dès mercredi pour découvrir la région un jour de plus.

C'est à partir du site http://www.bergfex.fr/sommer/ettal-graswang-linderhof/ que j'ai défini des parcours VTT.

Jeudi 9mai, nous avons effectué à un circuit de 54km d'Ettal au sommet d'Eckbauer (1237m). Le parcours a été plein de surprise avec des dénivelés positifs de 30% à certains endroits, et sur le retour, après une montée interminable, un passage en via ferrata, du portage et un passage dans un ruisseau sur 3km (heureusement pas en crue). Une fois le clocher du monaster d'Ettal en vue, quel ne fut pas notre soulagement! Jean-Marc à mis plusieurs jours à digérer le circuit...

Cette journée a été belle et ensoleillé, la seule du séjour! Les paysages sont manifiques.

Vendredi 10 mai, journée pluvieuse, nous avons visités en groupe le parc et chateau de Linderhof du roi fou Louis II de Bavière. Puis, sur Ettal, la distillerie du Monaster d'Ettal.

Samedi 11 mai, journée toujours pluvieuse, Nos amis Allemeand nous ont programmé la visite de la somptueuse église rococo Wieskirche. Nous étions 4 à partir en VTT, accompagné de François Rieux en vélo route. Nous avons alterné routes, chemins de gravier, pistes forestières et avons eu droit à un beau passage de gué. L'après midi, nous n'étions plus de 2 cyclistes à ralier le château de Neuschwanstein sur son éperon rocheux. Après sa visite indispensable, seul François repartira en vélo. Il arrivera à 19h45, en ayant bouclé par l'Autriche, alors que nous commançions déjà la soirée de fin de séjour.

Malgré ce temps pluvieux, nous avons pu entrapercevoir les charmes bien avérées de la Bavière.

